

Bonjour,

J'ai bien pris connaissance de vos revendications concernant le matraquage fiscal via les verbalisations sans discernement contre les usagers de la route.

En tant que candidat pour ces élections législatives dans la troisième circonscription de l'Essonne, je me range intégralement de votre côté ainsi que de celui de vos signataires.

De plus, en tant que fonctionnaire de police, sachez que cette politique du chiffre mise en place sous le gouvernement de Nicolas Sarkozy et poursuivie, et même empirée sous François Hollande, ne fait absolument pas l'unanimité chez les forces de l'ordre dont la base est mise sous pression constante d'une hiérarchie avide de chiffres, seuls critères pris en compte pour un plan de carrière éventuel.

Je suis à votre entière disposition pour un échange ou une rencontre.

Cordialement,

François HELIE,
candidat Front National
3° circonscription de l'Essonne